

Escuela de Enseñanza Secundaria Orientada N° 254
“FRAY LUIS BELTRAN”
Desempeño escolar
CICLO LECTIVO DIC/2020

TRABAJO N°7

LOS GRANDES PROCESOS DEL MUNDO

“GRANDES PERÍODOS ECONÓMICOS (desde 1939 a 1973)”

Fin de la 2da Guerra Mundial, reconstrucción de Europa Occidental y Japón.

Se expandió el comercio internacional y el euge del consumo másivo.

La Segunda Guerra Mundial terminó con la rendición incondicional de Japón el 2 de septiembre de 1945, y con la rendición de las fuerzas alemanas el 8 de mayo de 1945. La reconstrucción de Europa y Japón después de la guerra se llevó a cabo de diferentes maneras:

Europa

Se reconstruyó a través del Plan Marshall, una estrategia liderada por el General Marshall, quien luchó en la guerra y se convirtió en secretario de Estado del presidente Truman.

Japón

Se centró en la industrialización y las exportaciones, implementando reformas económicas y tecnológicas. Esto contribuyó al milagro económico japonés de la posguerra.

_Economía: ocurrieron fuertes crecimientos económicos, desarrollados especialmente en EE.UU y Europa Occidental.

Un clave ejemplo de éste crecimiento fue el orando Marshall, desde 1948 a 1952. Que consistió en impulsar una intervención Estatal para reactivar el consumo y reducir el desempleo.

Esta intervención fue especialmente importante, porque las economías europeas carecían de capital para reactivar sus industrias y generar empleo.

Keynes un economista británico considerado el fundador de la macroeconomía moderna, sostenía que en tiempos de rescisión el estado de vía intervenir en la economía para evitar el desempleo involuntario aumentar la inversión pública, y la demanda agregada para evitar un estancamiento económico.

Este método fue clave para muchos porque permitió innovar la política económica clásica, abriendo paso a una economía expansiva a nivel mundial que privilegiaba el Libre Mercado y la minería innovadora del estado en la economía.

Aunque algunos economistas se pusieron a este plan, porque consideraban que era una forma de imperialismo económico estadounidense que ofrecía asistencia técnica y administrar los países europeos creían que era una forma de controlar a la Europa occidental.

Escuela de Enseñanza Secundaria Orientada N° 254
“FRAY LUIS BELTRAN”
Desempeño escolar
CICLO LECTIVO DIC/2020

La Unión Soviética se negó a participar en el programa por temor a la pérdida de Independencia económica, con su negativa también bloqueó la participación de Europa del este como Alemania Oriental o Polonia.

En total fueron 18 países europeos los que se beneficiaron del Plan Marshall.

Algunas críticas hacia el plan Marshall fueron:

_ aumento de la deuda pública

* inflación

* dependencia del estado y pérdida de incentivos

*deficiencia y desbalance económico

* corrupción

*efecto de desplazamiento (cuando el gobierno gasta más, para crecer económicamente y eleva las tasas de interés, dificultando accesos a créditos)